
 

 

  An die Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld z.Hd. Frau Trautwein 
      27-04-2017     Vorlage-Nr.  0725/2017    Anfrage der SPD-Fraktion: 

Fortbestand Großmarkt im Bereich Hartenberg    _   
Sachverhalt:  Verstärkt werden im Ortsbereich beunruhigende Informationen an uns herangetragen, die auf eine terminlich absehbare Beendigung des Mietverhältnisses mit NORMA hinweisen. In Anbetracht dessen, dass das „Martin-Luther-King-Zentrum“ und REWE in der Dijonstraße damit als  einzige Einkaufsmöglichkeiten im HaMü mit 17.000 Bewohnern verbleiben würden, sehen wir den unbedingten Bedarf eines weiteren Wettbewerbers in der Nahversorgung am Hartenberg.   
Wir fragen die Verwaltung: 
 Liegen der Verwaltung Erkenntnisse über den Fortbestand des NORMA-Marktes vor?    Für die Fraktion der SPD:  Herbert Rösch 


